

Pays: FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 140564



Date: 22 mai 2021

Page 1/1

## LANEUVEVILLE-DEVANT-NANCY

## MICI : l'hôtel de ville affiche la couleur

L'hôtel de ville s'est paré d'une jolie couleur violet mercredi soir. Depuis 2016, l'EFFCA, Fédération européenne de lutte contre les MICI (Maladies Inflammatoires Chroniques de l'Intestin), coordonne la mobilisation de cette Journée mondiale au niveau européen et mondial (https://worldibdday.org/)

Dans le monde entier, les associations de lutte contre les MICI, parmi lesquelles l'Afa Crohn RCH France, se mobilisent et organisent sur le terrain des rencontres et animations dont l'illumination en violet de monuments emblématiques.

En France, la Journée mondiale des MICI est un temps fort de communication et de sensibilisation: bénévoles de l'Afa, personnes malades et proches de malades, professionnels de santé, et amis de l'Afa et de la cause MICI, se mobilisent sur le terrain et les réseaux sociaux pour briser le tabou et mieux faire connaître ces pathologies et leurs conséquences. Photos en violet, conférences, stands d'information, moments de convivialité sont traditionnelle-



L'hôtel de ville de Laneuveville s'est illuminé mercredi soir.

ment organisés sur tout le territoire et dans les CHU. Ainsi Laneuveville comme d'autres grandes villes, dont Nancy avec la place Stanislas, participe à l'illumination en violet de bâtiments. Le Pont du Gard, le pont des Amours à Annecy, le Musée d'archéologie nationale de Saint-Germain-en-Laye, sont quelques-uns des monuments qui se sont illuminés lors des éditions précédentes.

Enfin, de nombreuses personnalités publiques affichent également leur solidarité en arborant une écharpe violette.

54B06 - V1

Tous droits réservés à l'éditeur AUPETIT 7183211600504